**DEPORTES ABRIL 2012 > sábado 28** 

# Leones y Gallos toman la punta

Sigfredo Barros

Algún partido de play off tenía que abrirse desde temprano y terminar con un marcador abultado, mucho más en una serie en la cual las carreras brillaban por su ausencia en los dos primeros enfrentamientos. Eso fue lo que sucedió ayer en la Perla del Sur, cuando Industriales tomó la delantera desde el mismo capítulo de apertura sobre los Elefantes.

Desde el cuadrangular de Alexander Malleta con Rudy Reyes en circulación en el acto de apertura, el choque parecía que se iba de un solo lado, pero los sureños se pegaron en el pizarrón y dieron pelea hasta el noveno capítulo, con dos carreras anotadas y la posibilidad de dejar al campo a los capitalinos.

Llamó la atención la sustitución de Frank Montieth luego de tres innings de labor, con ventaja de cinco carreras. Pero el derecho del municipio de La Lisa acumulaba 72 lanzamientos, a 24 por entrada, y comoquiera que el cuerpo de pitcheo azul no es todo lo profundo que desearía su mentor, lo mejor era preservarlo para otras ocasiones, por lo cual la decisión fue correcta.

Juego demorado, con cuatro horas y diez minutos de duración, repleto de incidencias. A los cienfuegueros les falló el pitcheo, tanto el abridor Yuniel Leyva como los relevistas Jorge Hernández y Luis A. Guzmán y solo Ronny Valdés (210 de average rival y 1,73 de PCL en 26 entradas) pudo frenar el ímpetu de sus rivales. A la ofensiva, la mejor noticia para los parciales de los Elefantes fue ver a José Dariel Abreu despachar su jonrón 36. pero de conjunto dejaron a 13 corredores esperando por un batazo impulsador.



Malleta disparó jonrón y dos tubeyes. Fotos: RICARDO LÓPEZ HEVIA



Yunier Mendoza pegó el jit de oro.

Malleta, de 5-3 con tres remolcadas y su jonrón número 15 (y sexto frente a un pitcher zurdo), fue el hombre grande de los ganadores, con Yasmani Tomás demostrando que su puesto de regular en el jardín derecho no tiene discusión. No fue la tarde de Rudy a la defensa cometiendo tres errores (dos de ellos sobre conexiones de Osvaldo Arias y ya suma tres frente al mismo bateador); sin embargo, el doble play salvador en el noveno capítulo sobre el duro roletazo de Arruebarruena lo inició él. Y, a propósito de Arias, su salida hacia tercera en el segundo capítulo con un batazo de frente a Torriente no tuvo lógica alguna, como tampoco la tuvo el tiro de Chirino a home con cuatro carreras arriba.

#### **DECIDIÓ YUNIER MENDOZA**

Un sencillo del inicialista Yunier Mendoza al jardín izquierdo en el décimo inning impulsó desde tercera a Yunieski Gourriel con la carrera que dejó al campo a Matanzas y le dio a Sancti Spíritus la segunda victoria en la serie.

Con un out, Yunieski pegó sencillo al central y José Ramón Alfonso entró en circulación por un costoso error del antesalista Yurisbel Gracial. Un excelente toque de bola de Orlando Acebey cuajó los ángulos y dejó la escena lista para el indiscutible decisivo de Mendoza.

Durante siete capítulos el choque se mantuvo con diferencia de una carrera, impulsada por sencillo de Yenier Bello a la pradera izquierda, pero en el octavo los dueños de casa ampliaron el marcador, con un boleto a Cepeda y tubeyes de Bello y Dunieski Barroso aprovechando de los envíos del relevista Joel Suárez.

En el noveno, los Cocodrilos negociaron el empate con un out en la pizarra —después de haber sido blanqueados durante ocho capítulos por el abridor Noelvis Hernández, quien aceptó cuatro jits y ponchó a diez rivales— a costa del cerrador Omar Guardarramas conectando cuatro imparables, uno de ellos de Yoandi Garlobo que fletó dos anotaciones.

Hoy saldrán al terreno los ocho participantes en los play off. A las 5:00 p.m. jugarán el cuarto partido SSP-MTZ y CFG-IND. Tres horas y media más tarde serán rivales CAV-LTU y GRA-VCL.

### **ANOTACIÓN POR ENTRADAS**

**5 DE SEPTIEMBRE** CHE 10 16 3 **IND** 224 002 000 **CFG** 012 100 202 G: Pavel Pino (8-4). P: Yuniel Leyva (9-8). Jrs: A. Malleta, Y. Tomás y J. D. Abreu. J. A. HUELGA

**MTZ** 000 000 003 0 3 6 1 **SSP** 000 100 020 1 11 0 G: Omar Guardarramas (4-2). P: Pedro C. García (1-2).



La santiaguera Abel cimentó su hegemonía continental. FOTO: REUTERS

#### **ENTRE SIETE MEDALLISTAS**

## **Idalis y Yaritza** son de oro

Ariel B. Coya

Arrancó el Campeonato Panamericano de judo y en la Arena McConnell, de Montreal (Canadá), Cuba conquistó un total de siete medallas durante la primera jornada, con realce para la bronceada olímpica Idalis Ortiz (+78 kg) y Yaritza Abel (63), quienes retuvieron sus coronas continentales un año más.

Ambas se impusieron en sus respectivas finales a la boricua Melissa Mojica y a la ecuatoriana Estefanía García, mientras la subcampeona de Beijing'08, Yalennis Castillo (78) y Onix Cortés (70) quedaron en plata, al ceder únicamente ante las brasileñas Mayra Aguiar y María Portela, en cada caso, entre las muchachas del profesor Ronaldo Veitía.

Por los hombres del estratega Justo Noda, Asley González (90) y Oscar Brayson (+100) también debieron conformarse con sendos subtítulos frente al anfitrión Alexandre Emond y el auriverde Rafael Silva, a la par que Oreidis Despaigne (100) concluyó en bronce.

De modo que hoy saldrán al tatami Dayaris Mestre (48), Yanet Bermoy (52), Yurisleidis Lupetey (57) y Ronald Girones (73), antes de afrontar mañana la lid por equipos, en un certamen que, por su carácter puntuable para la clasificación olímpica, ha reunido a 149 atletas (81 hombres y 68 damas) de 23

### Buen 3-0, no para magnificarlo

Alfonso Nacianceno

voleibolistas cubanos sobre los argentinos -3-0 con público en Buenos Aires- es una buena noticia pero, no para magnificarla, pues los sudamericanos tienen a 11 hombres de su preselección entrenando en Estados Unidos, con vistas a los preolímpicos.

Los antillanos ganaron 25-21, 25-19, 25-21. Abrieron con Wilfredo León-Henry Bell (auxiliares), David Fiel-Isbel Mesa (centrales), el pasador Yoandri Díaz y el opuesto Fernando Hernández. Rolando Cepeda sustituyó a Bell en el final del primer tiempo y concluyó el choque, mientras Yordan Bisset relevó a Hernández en el tercero. León, 17 puntos, fue el máximo anotador, seguido por Cepeda y Mesa, con 10 cada uno.

Los cubanos saldrán al partido final hoy para regresar y seguir su preparación La cuarta victoria consecutiva de los en La Habana de cara al Preolímpico NORCECA, del 7 al 12 de mayo, en Long Beach, Estados Unidos.

Como dijimos, 11 voleibolistas de la preselección gaucha y su director técnico Javier Weber entrenan y juegan con los norteamericanos en Anaheim, Los Ángeles. Los anfitriones, titulares olímpicos de Beijing'08, mantienen a tres ganadores de aquel oro: los atacadores Clayton Stanley-Riley Salmon y el líbero Richard Lambourne, hoy guiados por el mentor Alan Knipe.

Este quehacer lo emplearon Argentina y Estados Unidos en el pasado ciclo olímpico. Antes de disputar el repechaje mundial en Japón, en el 2008, entrenaron en tierra norteña y efectuaron encuentros amistosos.

### Capablanca a la vista

Aliet Arzola Lima

Otra vez el Gran Maestro ucraniano Vassily Ivanchuk será la gran atracción del Memorial Capablanca de Ajedrez, cuya edición 47 comenzará el próximo 4 de mayo con la participación de 230 trebejistas de al menos 20 países.

"Chucky", como lo llaman, defenderá la corona en el Grupo Elite, que tendrá categoría XVIII de la FIDE, frente a sus homólogos rusos lan Nepomniatchi y Vladimir Potkin, el checo Víctor Laznicka, y los locales Leinier Domínguez y Yuniesky Quesada.

Según los directivos de la Federación Cubana, esta será una excelente oportunidad para Yuniesky de foguearse con rivales de alto nivel competitivo de cara a su participación como integrante

de la armada nacional en la Olimpiada Mundial.

Mientras, en la llave Premier también pugnarán diez hombres con la máxima categoría, entre ellos el vencedor de la anterior justa, el peruano Emilio Córdova, junto a otros tres representantes foráneos: el chileno Ivan Morovic, y los rusos Alexander Rakhmanov y Vasily Papin, además de los cubanos Holden Hernández, Isan Ortiz, Aramís Álvarez, Yuri González, Yusnel Bacallao y Lázaro Bruzón, este último aún por confirmar su participación, pues afronta problemas personales.

Por su parte, los dos Grupos Abiertos tendrán nuevamente más de cien concursantes, los cuales buscarán validar normas y elevar su Elo en una de las plataformas latinoamericanas de mayor prestigio.